



Mesías Guevara: “Estamos denunciando penalmente a todos los responsables que permitieron el pase del bus a Cajamarca”

Se dispuso la cuarentena de todos los pasajeros, en vigilancia de la Dirección Regional de Salud.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

“Todos los responsables de permitir el pase de este bus a Cajamarca, serán denunciados”, aseguró el gobernador regional de Cajamarca, Mesías Guevara.

Como se conoce, un bus proveniente de Moquegua hizo caso omiso al estado de emergencia, pero fue detenido por las autoridades y organizaciones sociales de Cajamarca a la entrada de la ciudad.

El gobernador Mesías Guevara ordenó a la Procuraduría Pública del Gobierno Regional de Cajamarca denuncie penalmente a los responsables **“que de manera audaz e irresponsable enviaron trabajadores desde Moquegua a Cajamarca. Nuestra actuación es firme y a favor de la población de nuestra región”,** expresó.



Nota de Prensa N° 878



Fecha de Publicación: 20/03/2020 12:34 p.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/882

La autoridad regional precisó que los pasajeros ingresarán a una cuarentena, por lo que se realiza el tamizaje diferenciado a cargo del equipo de la Dirección Regional de Salud del Gobierno Regional de Cajamarca.

“Para tranquilidad de la población de Cajamarca les aseguramos que el bus y sus pasajeros no ingresarán a la ciudad”, refirió.

Mesías Guevara dio a conocer que está en constante comunicación con el presidente de la República y el ministro del Interior a quienes hizo llegar el malestar y preocupación ante el desacato del estado de emergencia.